

V-14-002

Recht auf Nahrung sichern und Spekulationen stoppen – jetzt mit der Agrarwende für Ernährungssouveränität sorgen



48. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Bonn, 14. - 16. Oktober 2022

Antragsteller*in: Bundesvorstand
Beschlussdatum: 23.09.2022

Änderungsantrag zu V-14

Von Zeile 1 bis 5 löschen:

Der Angriffskrieg der Russischen Föderation gegen die Ukraine hat deutlich gemacht, wie anfällig das globale Ernährungssystem ist. ~~Durch den weitgehenden Ausfall der ukrainischen Getreidelieferungen haben sich Preisspekulationen massiv zu einer globalen Hungerkrise verschärft.~~ Die Klimakatastrophen durch Dürren und andere Wetterextreme sind in großen Teilen der Welt ein zweiter massiver Treiber der Ernährungskrise. Peter Maurer, Präsident